
En la periferia de la presa de Villa Victoria

CFE donara más de 2
mil has a ejidatarios
fotuca» Claudia Hidalgo

LaComisión Federal de Electricidad aceptó revisar los
expedientes de 15 ejidos de

los municipios de Villa Victoria y
Almoloya de Juárez para donarles
2 mil 40 hectáreas de terreno que
cientos de ejidatarios poseen sin un
documento que los respalde

Estos terrenos están en la peri
feria de la presa de Villa Victoria
que forma parte del sistema Cut
zamala La CFE aceptó recibir los
expedientes de cada uno de los
ejidos revisarlos y hacer el trámite
correspondiente siempreycuando
no invadan derechos de la presa
cuando está a su máximo nivel

El diputado del distrito de Valle
de Bravo Vicente Martínez Alcán
tara puntualizó que fungirá como

intermediario de los campesinos
con la comisión y los apoyará en
otras gestiones para que redamen
la indemnización de ocho ejidos
que fueron inundados para hacer
la presa Villa Victoria hace varias
décadas

En el caso de reconocer jurí
dicamente su posesión no habrá
problema y podrán avanzar tan
pronto los ejidatarios cuenten con
los expedientes de los nombres
colindancias y detalles de cada uno
de los terrenos que tienen dueño
y los de uso común para que la
comisión haga la donación

Enlo que se refiere a la indemni
zación explicó queque este asunto
debe seguirse por la vía jurídica
igual que lo luciéronlos ejidatarios
de San Diego Juchitepec que des
pués de cuatro años lograron que
hace unos meses los indemnizarán

como lo marca la ley
Los 15 ejidos restantes podrán

hacer lo mismo y tener el mismo
resultado debido a que ya hay un
antecedente

El legislador destacó que el
compromiso de los campesinos
es conducirse por la vía institu
cional y no hacer nada que pueda
perjudicar a terceros

En la reunión en el Congreso

local estuvieron presentes tam
bién Ruth Gómez Báez gerente de
Desarrollo Social de la CFE Ornar
Duran Azuela jefe del Departa
mento Regional de Ingeniería
Civil de Producción Central de la

Comisión y de Conagua Sergio
García López

Los campesinos volverán a
reunirse con estas instancias

el próximo martes para ver los
avances en la materia bm
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